La version française suit.
Historical and Homogenized surface wind speeds for Canada

Update to December 2014
Background

A database of homogenized and long-term surface wind speeds (standard 10m level) has been specifically designed for climate change analyses over Canada. The data consist of homogenized monthly mean surface wind speeds for 156 stations across the country. Series start from 1953 or later and all the stations have at least 45 years of continuous observations. The original hourly surface wind speeds were extracted from the National Climate Data Archive of Environment Canada.
Observations at co-located sites were sometimes joined in order to create longer time series. There are two steps used to homogenize surface wind speeds. First, metadata and logarithmic wind profile are used to adjust hourly wind speeds measured at non-standard height to the standard 10m level. Then, the monthly mean wind speed series are derived from the anemometer height adjusted hourly wind speeds and tested for homogeneity by a statistic inhomogeneity model based on regression models (Wang, 2008), using homogeneous monthly mean geotropic wind speed series as reference series (which were derived from homogenized hourly sea level pressure data recorded at Canadian and US stations). The methodology involves the identification of inhomogeneities in the wind speed series, which are often non-climatic steps due to station alterations including changes in anemometer height, in site exposure, location, instrumentation, anemometer type, or a combination of the above. Monthly adjustments were derived from the results of statistical tests/modeling, and the monthly mean wind speeds were adjusted to the most recent segment (Wan et al., 2010). Whenever possible, the main causes of the identified inhomogeneities from statistical tests were retrieved through metadata database.
For more information, please contact ec.dccah-ahccd.ec@canada.ca . 
Naming convention and file format for monthly homogenized surface wind speeds

Filenames are mws9999999.txt for monthly mean wind speeds and 9999999 represents the 7-digits station identification number. 
Within each file, the first two lines outline the station characteristics (climate identification number, name, province, element, unit, last update). The next two lines identify the content of each column (Year, Jan. to Dec., Annual means (Jan. to Dec.), seasonal means: Winter (DJF), Spring (MAM), Summer (JJA), and Autumn (SON)). Annual means were calculated when there were observations for at least eight months of the year and at least two months observations were available when calculating seasonal means. Each wind speed value is followed by its respective flags. The record format is: i4,1x,12(f8.1,1x, a1,1x), 5(f9.1,1x,a1,1x). The data are in a comma-delimited format, which can easily be retrieved by packages such as Excel. Missing values are identified as "-9999.9". The data flags are as follows: "M" indicates a missing value, and "a" a value that has been adjusted due to homogeneity assessment.  The absence of a flag indicates an original, unaltered value. The unit is “km/h”.
Vitesses de vent de surface historiques et homogénéisées pour le Canada

Mise à jour jusqu’en décembre 2014

Contexte
Une base de données sur la vitesse homogénéisée et à long terme des vents de surface (niveau standard de 10 m) a été spécialement conçue pour les analyses des changements climatiques au Canada. Les données consistent en des vitesses mensuelles homogénéisées de vent moyen de surface pour 156 stations à travers le pays. Les séries sont à partir de 1953 ou plus tard et toutes les stations ont au moins 45 ans d’observations. Les vitesses horaires de vent de surface d’origine ont été extraites des Archives nationales des données climatiques d’Environnement Canada.

Les observations sur les sites co-localisés ont parfois été jointes afin de créer des séries chronos plus longues. Il y a deux étapes utilisées pour homogénéiser la vitesse du vent de surface. Tout d’abord, les métadonnées et le profil de vent logarithmique sont utilisés pour ajuster la vitesse horaire du vent mesurée à hauteur non standard au niveau standard de 10 m. Ensuite, la série mensuelle de vitesse moyenne du vent est dérivée de la vitesse horaire du vent ajustée en hauteur d’anémomètre et testée pour l’homogénéité par un modèle d’inhomogénéité statistique basé sur des modèles de régression (Wang, 2008), en utilisant des séries mensuelles homogènes de vitesse du vent géotropique moyen comme série de référence (qui ont été dérivées de données de pression de niveau de mer horaires homogènes enregistrées dans les stations canadiennes et américaines). La méthodologie consiste à identifier les inhomogènes dans la série de vitesse du vent, qui sont souvent des étapes non climatiques en raison de modifications de station, y compris des changements dans la hauteur de l’anémomètre, dans l’exposition du site, l’emplacement, l’instrumentation, le type d’anémomètre, ou une combinaison de ce qui précède. Les ajustements mensuels ont été dérivés des résultats des tests statistiques/modélisation, et les vitesses moyennes mensuelles du vent ont été ajustées au segment le plus récent (Wan et al., 2010). Dans la mesure du possible, les principales causes des inhomogénéités identifiées à partir de tests statistiques ont été récupérées par la base de données de métadonnées.

Pour plus d’informations, veuillez contacter ec.dccah-ahccd.ec@canada.ca . 

Convention d'appellation et format de fichier
Les noms de fichiers sont mws999999.txt pour les vitesses moyennes mensuelles du vent et 9999999 représente le numéro d’identification de la station à 7 chiffres. 

Dans chaque fichier, les deux premières lignes décrivent les caractéristiques de la station (numéro d’identification climatique, nom, province, élément, unité, dernière mise à jour). Les deux lignes suivantes identifient le contenu de chaque colonne (année, de janvier à décembre, moyens annuels (de janvier à décembre), moyens saisonniers : Hiver (DJF), Printemps (MAM), Été (JJA) et Automne (SON)). Les moyennes annuelles ont été calculées lorsqu’il y avait des observations pendant au moins huit mois de l’année et qu’au moins deux mois d’observations étaient disponibles pour calculer les moyens saisonniers. Chaque valeur de vitesse du vent est suivie par ses drapeaux respectifs. Le format record est : i4,1x,12 (f8.1,1x, a1,1x), 5 (f9.1,1x,a1,1x). Les données sont dans un format de virgule, qui peut facilement être récupéré par des paquets tels que Excel. Les valeurs manquantes sont identifiées comme étant «-9999.9 ». Les indicateurs de données sont les suivants : « M » indique une valeur manquante, et « a » une valeur qui a été ajustée en raison de l’évaluation de l’homogénéité.  L’absence d’un drapeau indique une valeur originale et inchangée. L’unité est "km/h".  
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